

الجمهورية الجزائرية الديمقراطية الشعبية
وزارة التعليم العالي والبحث العلمي

Université Abou Bekr Belkaid
Tlemcen Algérie



جامعة أبي بكر بلقايد



titre:

LA PEAU, L'OUÏE ET LE SAINT CORAN

Auteur :

Pr Omar Boudghene Stambouli

Résumé :

La peau par le développement considérable des sciences, nous révèle régulièrement de nouvelles facettes de ses fonctions complexes et multiples. Organe de revêtement nous mettant en contact avec l'extérieur, il nous défend des agressions de l'environnement. Organe noble et non simple enveloppe, il a besoin d'être protégé. Organe majeur de nos expériences il participe à notre identité.

La peau est vivante et a une personnalité. Aussi n'est elle pas seulement l'objet de soucis des dermatologues. Étudiée par l'homme de science, chantée par le poète, elle est aussi mentionnée dans les Ecritures Saintes.

L'Islam a comme référence constante le Saint-Coran. L'univers n'a pas été créé en vain, et le hasard n'existe pas. La peau parce que citée dans plusieurs versets a donc certainement une importance.

1. La peau est reconnue comme organe du sens et de la douleur. Le châtimeur du feu de l'enfer brûlera la peau de ceux qui s'écartent de la voie du Seigneur. "Chaque fois que leur peau sera consumée, Nous leur en donnerons une autre afin qu'ils goûtent au châtimeur" (sourate IV : النساء, (el-nisaae) verset 56). Ce verset nous donne peut être une idée sur le processus de renouvellement et de la greffe de la peau.

2. Une fonction mémoire et témoin de la conduite de l'homme est aussi décrite. Avec l'ouïe et la vue, la peau témoignera contre ceux qui ont combattu les lois divines, et les réprouvés demanderont pourtant à la seule peau le pourquoi de son témoignage, la privilégiant par rapport aux autres organes des sens. " Leur ouïe, leurs yeux et leur peau témoigneront contre eux de ce qu'ils œuvraient. Ils diront à leur peaux : " pourquoi avoir témoigné contre nous ?" Elles diront : C'est Dieu qui nous a fait parler". " Vous n'étiez pas à ce point cachés que n'aient témoigné contre vous ni votre ouïe, ni vos yeux, ni vos peaux (Sourate XLI : les détaillés Versets, 20-22). Ainsi la peau qui mémorise les agressions du milieu extérieur, comme par exemple l'excès d'exposition au soleil, et les extériorise par les signaux d'alarme comme la dermatohéliose, intériorise certainement les informations qui seront décodées dans l'Au Delà.

Revue:

livre de la 19eme reunion de dermatologie pratique(2012)